

Kontinuität und neue Gesichter: Konstituierung der UKBW- Vertreterversammlung

Iris Kräutl bleibt, Dirk Oestringer kommt

„Danke für Ihr Engagement und Ihre Expertise für die über 4 Millionen Versicherten in Baden-Württemberg – ich freue mich auf die gemeinsame Arbeit“, begrüßt Tanja Hund, Geschäftsführerin der Unfallkasse Baden-Württemberg (UKBW), die Mitglieder der Ende Mai neu gewählten Vertreterversammlung der Unfallkasse Baden-Württemberg.

Am 6. Juli haben sich die gewählten Vertreterinnen und Vertreter der Arbeitgeber und Versicherten in ihrer ersten Sitzung der Vertreterversammlung der Unfallkasse Baden-Württemberg konstituiert. Die 32 Mitglieder - Vertreterinnen und Vertreter der Arbeitgeber und Versicherten aus ganz Baden-Württemberg - werden die kommenden sechs Jahre im höchsten Entscheidungsgremium der UKBW Unfallverhütungsvorschriften, Satzungsänderungen und den Haushalt beschließen.

Als alternierende Vorsitzende wurde Iris Kräutl für die Versichertenseite in ihrem Amt bestätigt. Sie leitet damit weitere sechs Jahre das selbstverwaltete „Parlament“ der UKBW. Einen Wechsel gab es auf der Seite der Arbeitgeber mit der Wahl von Dirk Oestringer, Bürgermeister der Stadt Gerlingen. Er tritt die Nachfolge von Klaus Demal an, der aus dem Gremium ausschied.

Pressekontakt

Stabsstelle
Unternehmenskommunikation
und Politik

Augsburger Straße 700
70329 Stuttgart

E-Mail: presse@ukbw.de

Neben den Neuwahlen der Vorsitzenden standen außerdem die Wahl der Vorstandsmitglieder und die Besetzung der Ausschüsse der UKBW auf der Agenda.

Alle sechs Jahre werden die Selbstverwaltungsorgane der UKBW im Rahmen der Sozialwahlen neu gewählt – bei der UKBW als Friedenswahl. Die Sozialwahl ist nach der Bundestagswahl und der Europawahl die drittgrößte Wahl in Deutschland.

Weitere Informationen unter: [Selbstverwaltung | Unfallkasse Baden-Württemberg \(UKBW\)](#)

**Bildunterschrift: Konstituierende Sitzung der
Vertreterversammlung der UKBW in Stuttgart mit den
Vorsitzenden Iris Kräutl (3.v.l.) und Dirk Oestinger (3.v.r.)**

Pressekontakt

Stabsstelle
Unternehmenskommunikation
und Politik

Augsburger Straße 700
70329 Stuttgart

E-Mail: presse@ukbw.de